



## EDITORIAL

### ESPIRITU DE MISION

*El 27 de mayo, en la residencia-escuela de El Encín, los primeros Ayudantes de Economía Doméstica del Servicio de Extensión Agrícola terminaron la primera fase del curso de selección y entrenamiento, que han de interrumpir para iniciar sus prácticas en once Agencias esparcidas por las diferentes regiones españolas.*

*El Subdirector del Servicio, al despedirlas, les señaló una misión que no puede ser más noble y desinteresada: «ayudar a nuestras mujeres campesinas en cuanto signifique mejora del hogar y de la explotación y prestar una ayuda desinteresada a todo servicio, centro, persona, cuya actividad tienda a mejorar el campo español. Mente abierta, dedicación humilde y espíritu de misión. Porque vais, en realidad, a fundar; a fundar en el mejor sentido de la palabra, sobre el precedente de los pasos que la Sección Femenina ya dió y con la fraternal ayuda de la Agencia de Extensión, de la que formaréis parte como uno más en un equipo que trabaja unido bajo un mando único en colaboración estrecha con los agricultores en una comarca determinada.*

*Fijaros bien: esta misión es fácil si obráis siempre con amplitud de miras, con ojos muy abiertos y con los brazos más abiertos todavía; hay una palabra cristiana que os lo dice mejor: con caridad. Pero con caridad apasionada, alegre, optimista. Si obráis así, tened confianza; con corazón se gana siempre.*

*He de deciros unas palabras sobre con quién y cómo vais a trabajar. Os vuelvo a recordar el aire de esta escuela, os vuelvo a recordar los profesores que os han dado clase: ingenieros, médicos, veterinarios, peritos agrícolas; un poco de todo. Hoy recibiréis una conferencia del Apostolado Rural. Pues bien: al llegar a Extensión encontraréis Agentes y Ayudantes veterinarios, peritos agrícolas, capataces de diversas escuelas y diversas especialidades, agricultores destacados; todos al servicio de una misión. Todas las diferencias de procedencia han desaparecido: todos son simplemente Agentes o Ayudantes de Extensión Agrícola. Cuando termine la segunda fase de estos cursos de preparación y entrenamiento seréis Ayudantes de Economía Doméstica del Servicio de Extensión Agrícola. Mas simplemente seréis Ayudantes de Extensión Agrícola y entraréis a formar parte de esta gran familia de Extensión».*